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Résumé

Nous entamons cette intervention par un petit résumé sur la « textualité
générale» qui s'intéresse aux propriétés de tous types de textes. Ensuite, nous
examinons quelques propriétés de ce que l'on peut appeler la « textualité
lexicographique ». Nous entendons par ce terme les principes qui caractérisent le
texte lexicographique. Dans la derniére partie, nous indiquons les types de textes

de lexicographies les plus importants qui se caractérisent par cette diversité.

Abstract

This paper deals with three major issues : « textuality » which concerns «the
defining characteristics of different types of texts », « lexicographic textuality »
dealing with the defining characteristics of different types of lexicographic texts
and the third issue concerns the diversity within the lexicographic texts reflected
by different types of dictionaries, lexicographic definition, different dictionary’s
users, etc.
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